

Sportunion Basketballklub Baden Black Jacks

DATENSCHUTZ UND BILDRECHTE



Information gemäß Datenschutz- Grundverordnung

Der Schutz Ihrer persönlichen Daten ist uns, dem Sportunion Basketballklub Baden Black Jacks, ein besonderes Anliegen. Mit der vorliegenden Datenschutzerklärung möchten wir Sie über die grundlegenden Aspekte der Datenverarbeitung informieren.

Die Daten von Spieler, deren Erziehungsberechtigten, Trainern, Betreuern und Vereinsfunktionären werden von Vereinsfunktionären, Trainern und Betreuern zu Zwecken der Durchführung des Sportbetriebs (Trainings, Wettkämpfe, Meisterschaften, Trainingslager, Turniere etc.) erhoben und verarbeitet. Dies dient beispielsweise der Information der Spielerinnen und deren Eltern über den Sportbetrieb, der Nennung der Spielerinnen und Spieler zu Bewerbungen, zur Führung von Anwesenheitslisten (z.B. im Zusammenhang mit Covid-Prävention) und zur Berichterstattung über unsere Sportveranstaltungen in Medien. Es handelt sich dabei um Identitätsdaten (z.B. Name, Geschlecht), Kontaktdaten (z.B. Adresse, E-Mailadresse), Fotos, Videos, und, wenn das für einen sicheren Sportbetrieb erforderlich ist, Gesundheitsdaten (z.B. sportrelevante Krankheiten der Spieler).

Es besteht keine Absicht Ihre Daten an Personen oder Organisationen außerhalb des Vereins zu übermitteln, sofern das nicht für den Sportbetrieb erforderlich ist (z.B. an den Basketballverband, Turnierveranstalter, Hallenbetreiber, Hotels bei Reisen).

Die Daten werden für die Dauer der Mitgliedschaft der Spielerin oder des Spielers und darüber hinaus im Rahmen der gesetzlichen Aufbewahrungspflicht gespeichert. Sie haben jederzeit das Recht auf Auskunft über die Daten, Berichtigung, Löschung und Einschränkung der Verarbeitung der Daten sowie ein Widerspruchsrecht gegen die Verarbeitung der Daten und das Recht auf Datenübertragbarkeit. Sie haben das Recht Ihre gegebene Einwilligung jederzeit schriftlich (email an kontakt@blackjacks.at oder Brief an den Obmann oder Schriftführer des Vereins) zu widerrufen. Sie haben das Recht auf Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde.